

Nuevas medidas para revitalizar el casco histórico



Antonio Román y Encarnación Jiménez./J. Roper

El Ayuntamiento de Guadalajara va a instalar toldos durante el verano en la calle Mayor con el fin de favorecer el tránsito por el centro histó-

rico de la ciudad. Con esta medida, que se une a los nebulizadores ya instalados anteriormente, se da respuesta a una demanda formulada por

los comerciantes de la zona. Además, El Paseo Comercial de Miguel Fluiteros ha organizado su Ferial de Abril para los próximos días 24 y 25.

Inauguración del Jardín de las Torres

El Jardín de Las Torres se inaugura el sábado 28 de marzo, en una jornada en la que no faltarán actividades para los más pequeños. Este nuevo espacio verde de la ciudad, construido en un resto urbano, se ha desarrollado en una superficie de 4.290 metros cuadrados distribuidos en dos alturas, con un importante desnivel, que tiene como áreas destacadas las dedicadas al paseo y al descanso, así como los juegos infantiles.



El nuevo Jardín de Las Torres./E. Bonilla

Pesar por el fallecimiento de Carlos Santiesteban

El Ayuntamiento de Guadalajara expresa su pesar ante el fallecimiento de Carlos Santiesteban, Hijo Predilecto de la ciudad desde el 7 de abril de 1999. El alcalde,

Antonio Román, ha manifestado que "su pérdida es una triste noticia para Guadalajara, ciudad a la que estaba profundamente arraigado".



Carlos Santiesteban junto al Alcalde./J.R.

El Museo Sobrino, a punto de abrir sus puertas

El Museo Sobrino, situado en el antiguo matadero municipal, está a punto de abrir sus puertas, convirtiéndose en un nuevo espacio cultu-

ral para los vecinos de Guadalajara, como ya los son el Espacio TYCE, el CMI Eduardo Guitián o el Teatro Moderno.

► Actualidad

- Presentada la liquidación del Presupuesto de 2014
- Semana Santa de Guadalajara

► Cultura

- Ana Belén, Peón Nieto y Ara Malikian, en el TABV

► Deporte

- Campeonato de España y Copa de la Reina de Gimnasia Rítmica